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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD  
 
Digitalisierung des nationalen Filmerbes 
 
Wir fragen den Senat 
 

 
1. Wie beurteilt der Senat den Stand der Verhandlungen mit dem Bund über die 

Beteiligung der Länder und der Filmwirtschaft an der Digitalisierungsförderung 
des nationalen Filmerbes? 
 

2. Sieht der Senat aus bremischer Perspektive spezifischen Handlungsbedarf?  
 

3. Ist dem Senat die Initiative "Filmerbe in Gefahr" (filmerbe.org) bekannt und wie 
beurteilt der Senat die Forderungen dieser Initiative? 
 
 

Jens Crueger, Elombo Bolayela, Rainer Hamann,  
Björn Tschöpe und Fraktion der SPD 

 
 

http://filmerbe.org/

